



New Paris, Mars (Sol, 04.10.3030)

Wie gestern das Confederated Exploration Office (CEO) mit Sitz in Olympus Mons City (neuerdings Olympia, wie eine Volksabstimmung auf dem Mars erbrachte) bekannt gab, wurde dem Ozeanplaneten Blue im Khalandra System (TL) der Status Provinzwelt zuerkannt. Als Provinzwelten werden in der USC alle Planeten mit mehr als 1 Mio ständiger Einwohner klassifiziert.

Der neue Status bedeutet für Blue weitreichende Veränderungen die hauptsächlich die interstellare Infrastruktur betreffen. Der Status verpflichtet Systeme dafür Sorge zu tragen mindestens 2 abgehende und ankommende Verbindungen pro woche zur nächstgelegenen Provinzwelt mit anschuß an eine Hauptwelt oder zu einer nahegelegenen Hauptwelt zu unterhalten.

Diese Anforderungen werden üblicherweise mittels subventionierter Verträge realisiert, die die Provinzialregierung mit Individuellen Unternehmern der Region abschließt.

Letzte Aktualisierung (19.08.2008)